

La tourtière brûle

Éviter de parler de politique en famille lors de la réunion annuelle de Noël est un conseil fréquent. Éviter de parler de la crise climatique, encore plus. Entre les catastrophes climatiques qui s'accumulent, on va rarement plus loin que de parler de la météo au profit d'un bon moment paisible en famille. Mais éviter les conflits a-t-il un prix ? Si oui quel est-il ?

À Noël, une famille sera obligée d'aborder le fameux éléphant dans la pièce qu'est la crise climatique lorsqu'elle découvrira le secret de Zoé, la plus jeune de la famille. S'ensuivra une remise en question des relations intrafamiliales et le dévoilement de beaucoup d'autres secrets bien gardés et opinions trop souvent retenues.

La tourtière brûle tente de questionner notre difficulté à aborder cette thématique d'un point de vue intergénérationnel, tout en creusant les peurs sous-jacentes qui sous-tendent notre omerta et par le fait-même, notre inaction collective et individuelle. Car au-delà des divergences d'opinions, des wokes vs des boomers, de la droite et de la gauche, il y a une famille qui a peur de sa mort et de celles de ses proches. Une famille qui, sans le savoir, habite le même territoire de beauté.